

21.02.2022 08:53

Jubiläum eines Bundeswerks des BFP 50 Jahre AVC



Nidda (ah): AVC - wichtiger denn je!

21. Februar 1972. Heute, vor genau 50 Jahren, fand in Köln eine Kundgebung statt, mit der die Freilassung verhafteter rumänischer Pastoren gefordert wurde. Deren »Verbrechen« bestand darin, Bibeln im Rahmen von Hilfsgüterlieferungen aus Deutschland angenommen zu haben.

Niemand der Beteiligten ahnte, dass diese Demonstration gleichsam der Startschuss zu etwas Großem sein würde. »Wir haben mit nichts angefangen; hatten weder ein Büro noch Mitarbeiter noch Geld«, so Pastor Waldemar Sardaczk, Mitbegründer und langjähriger Leiter von "Aktion für Verfolgte und Notleidende", kurz AVC.

Konzentrierte sich die Arbeit von AVC anfänglich auf die Länder hinter dem Eisernen Vorhang, so dehnte sie sich 1978 nach Lateinamerika, 1980 nach Afrika und 1982 in den Nahen Osten aus.

Im Laufe der Jahre entwickelte sich so ein weltweit operierendes Werk mit eigenständigen Tochterorganisationen in der Schweiz und Österreich.

Die Arbeit von AVC ist heute umfassender als vor 50 Jahren. AVC engagiert sich zusammen mit seinen nationalen und internationalen Partnern auf vier Kontinenten in rund 60 Ländern u.a. in Katastrophen- und Entwicklungshilfe, Waisenhäusern, Kindergärten, Schulen, Erwachsenenbildung, medizinische Hilfe, Brunnenprojekte, Hilfsgüterverteilung, Suppenküchen, setzt sich für verfolgte Christen ein und verbreitet im Sinne einer ganzheitlichen Hilfe kultursensibel und respektvoll den christlichen Glauben.

AVC, Bundeswerk des BFP, hat in all den Jahren einen Unterschied gemacht und wird es weiterhin tun, denn AVC ist ein Gedanke Gottes. Er hat dem Werk fünf Jahrzehnte lang eindrücklich beigestanden. Dafür gebührt ihm der Dank. Ihm sowie den Gründervätern, Mitstreiterinnen und Mitstreitern der ersten Stunde, all den Mitarbeitenden, ehrenamtlichen Helfern, Spendern und treuen Betern, welche diese (Erfolgs-)Geschichte erst möglich gemacht haben. Angesichts der schlimmsten Verfolgung von Christen in der Geschichte, angesichts der dramatischen Not weltweit und eingedenk der Milliarden von Menschen, die Jesus Christus nicht kennen, ist AVC heute wichtiger denn je.

Der Auftrag ist noch nicht beendet, AVC bleibt dran!

AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden



[Zurück](#)